

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 21. Oktober 2008

Geflügelzuchtverein Lämmerspiel stellte zum sechsten Mal aus

Am vergangenen Sonntag präsentierten die Mitglieder des Geflügelzuchtvereins Lämmerspiel in der Willy-Brandt-Halle insgesamt 147 Tiere. Zwischen 9.00 Uhr und 17.00 Uhr konnten Groß und Klein die Zwerg- und Perlhühner, Tauben und Großhühner begutachten. Der passionierte Geflügelzüchter Stephan Hillar erhielt für seine Rasse der süddeutschen Kohlerchen den Ehrenpreis von Bürgermeister Bernd Müller.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de